

Deutsche Gesellschaft für Palliativmedizin e. V.
Aachener Straße 5 | 10713 Berlin

DGP-Geschäftsstelle
Öffentlichkeitsarbeit
Karin Dlubis-Mertens
Tel.: 030-30 10 100-13
Fax: 030-30 10 100-16
redaktion@palliativmedizin.de

**EINLADUNG ZUR ONLINE-PRESSEKONFERENZ
„KONTROVERSEN AM LEBENSENDE“
MITTWOCH, 09.09.2020, 11:00 -12:00 Uhr**

Eröffnung des 13. Kongresses der Deutschen Gesellschaft für Palliativmedizin 9.9.-12.9.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie wir sterben wollen und wie ein „gutes Lebensende“ individuell gestaltet werden kann, wird unter dem Eindruck des Urteils des Bundesverfassungsgerichts zu § 217 StGB vom Feb 2020 wie auch der nachfolgenden Corona-Pandemie aktueller denn je diskutiert.

„Kontroversen am Lebensende“ stehen im Zentrum des **virtuellen Kongresses der Deutschen Gesellschaft für Palliativmedizin (DGP) vom 9.-12.9.2020** und wir möchten im Laufe der vier Tage dem gesellschaftlich und fachlich dringend gebotenen Austausch u.a. zu den Themen Sterbehilfe, Palliativversorgung in der Pandemie, Palliativmedizin/Onkologie und Palliativversorgung in den Medien einen breiten Raum geben.

Eine bundesweit hochwertige Palliativversorgung für lebenslimitierend erkrankte Menschen ist vorrangiges Ziel, für das sich die DGP und die Deutsche Krebshilfe gemeinsam einsetzen. Eine gut abgestimmte, vernetzte und schnittstellenübergreifende Versorgung lebt vom wissenschaftlichen und berufsbezogenen Austausch der in der Palliativversorgung Tätigen. Dazu lädt die DGP im Rahmen ihres Online-Kongresses mit interprofessionell angelegten Plenarveranstaltungen, Parallelsitzungen, Workshops und diversen Chat-Optionen ein.

www.dgp2020.de

Wir freuen uns, Sie zur
Online-Presskonferenz zur Eröffnung des 13. Kongresses
der Deutschen Gesellschaft für Palliativmedizin (DGP)
Mittwoch, 09.09.2020, 11:00 – 12:00 Uhr
begrüßen zu dürfen.

Ihre Gesprächspartner*innen sind:

- *Dr. Bernd Oliver Maier*, Kongresspräsident, Vizepräsident der DGP, St. Josefs-Hospital, Wiesbaden
- *Michaela Hach*, Kongresspräsidentin, Geschäftsführerin Fachverband SAPV Hessen e.V., Wiesbaden
- *Dr. Kurt W. Schmidt*, Kongresspräsident, Leiter des Zentrums für Ethik in der Medizin, Frankfurt
- *Prof. Dr. Lukas Radbruch*, Präsident der DGP, Universitätsklinikum Bonn
- *Gerd Nettekoven*, Vorstandsvorsitzender der Stiftung Deutsche Krebshilfe, Bonn

Der 13. Kongress der DGP wird durch die Stiftung Deutsche Krebshilfe maßgeblich unterstützt.

**Bitte melden Sie zur Pressekonferenz unter dieser Adresse an: redaktion@palliativmedizin.de.
Zugangsdaten zur Online-PK erhalten Sie zeitnah.**

Auf Ihre Fragen freuen wir uns!

Mit freundlichen Grüßen

Karin Dlubis-Mertens

Medianfragen & Interviewwünsche:

Karin Dlubis-Mertens, Öffentlichkeitsarbeit, E-Mail: redaktion@palliativmedizin.de, Tel: 030/30 10 100 13